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潘部長文忠：是，…… 

吳委員思瑤：昨天有跟柯市長就這個部分達成共識嗎？ 

潘部長文忠：有。 

吳委員思瑤：好，謝謝。 

潘部長文忠：我們全力支持。 

主席：請問各位，對本案文字修正有無異議？（無）無異議，修正通過。 

進行第 4 案。 

4、 

輔大社科學院性侵案事發一年，但輔大校方處理多項違反性別平等法治規範，如系方企圖掩

蓋報案、阻撓學生製作筆錄，且未依法三日內組成「性別平等委員會」、啟動教育部性別平等

委員會展開調查等。建請教育部即刻針對輔大性侵召開部級「性別平等委員會」，調查全案事

實及釐清處理方式之疏失，並依法對掩蓋校園性事件之失職人員進行處罰究責，以遏阻各校違

法吃案。並強化各級學校性平會功能及深化性別平等教育，以落實校園性別平權。 

提案人：吳思瑤 

連署人：張廖萬堅 黃國書  高金素梅 李麗芬 

主席：請問各位對本案有無異議？ 

請吳委員思瑤發言。 

吳委員思瑤：主席、各位列席官員、各位同仁。部長，我再確認一下，剛剛部長回覆我的質詢時，

說你們要召開專案調查小組嗎？ 

主席：請教育部潘部長說明。 

潘部長文忠：主席、各位委員。已經組成了。 

吳委員思瑤：好，你們對本案有沒有建議修正的文字？ 

潘部長文忠：謝謝吳委員的提案，第 2 行最後一句以下的「且未依法三日內組成『性別平等委員會

』」，改為「有無依法三日內送交『性別平等委員會』調查處理」，第 4 行的「針對輔大性侵

召開……」，改為「針對輔大性侵依法組成調查小組……」。 

吳委員思瑤：應該是「針對輔大性侵案依法組成調查小組」。 

潘部長文忠：是。 

吳委員思瑤：好。要對失職人員處罰、究責。 

潘部長文忠：我們會在調查有結果之後，依法處置。 

吳委員思瑤：好。其實後面可以加文字，不過沒關係，反正你們要來跟我們報告辦理狀況。沒問題

。 

潘部長文忠：謝謝。 

主席：書面報告，好不好？ 

吳委員思瑤：好。 

主席：按照剛剛教育部建議的修正文字，然後最後面再加一句「並以書面報告提送立法院教育及文
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化委員會」。 

請問各位，對本案文字修正有無異議？（無）無異議，修正通過。 

進行第 5 案。 

5、 

針對輔大宿舍宵禁管理男女不一涉及性別歧視，引爆學生絕食抗議爭取權益乙案，建請教育

部全面普查全國各大專院長宿舍管理規範，檢討不合時宜、影響學生自主及自治精神、涉及違

反性別平權之過當管理事項，進行全面改善。並應即刻啟動全國大專院校溝通會議，在尊重各

校自主的前提下，以更科學化之安全管理，取代宵禁規定，讓校園自治符合新時代之進步精神

。 

提案人：吳思瑤 

連署人：張廖萬堅 黃國書  高金素梅 李麗芬 

主席：請問各位對本案有無異議？ 

請吳委員思瑤發言。 

吳委員思瑤：主席、各位列席官員、各位同仁。第 2 行的「大專院長」要改為「大專院校」。 

主席：好，第 2 行的「大專院長」改為「大專院校」。本案連署人要加上蘇委員巧慧、鍾委員佳濱

及陳委員學聖。 

主席：請教育部潘部長說明。 

潘部長文忠：主席、各位委員。我們遵照委員的提案。 

主席：本案做文字修正，修正通過。 

進行第 6 案。 

6、 

為確保校園食安，教育部應堅守立場率先表態，強烈反對並嚴格禁止含有萊克多巴胺（瘦肉

精）的肉品（包括美牛……等）及其加工製品食物進入校園，以保障孩童身心健康。 

提案人：陳學聖  蔣乃辛 

連署人：柯志恩  吳志揚 

主席：請問各位對本案有無異議？ 

陳委員學聖：沒有意見的話通過就好了。我是寫「美牛……」。 

主席：第 6 案跟第 7 案的性質一樣，可以併案討論，好不好？ 

陳委員學聖：兩案都通過。 

主席：請大家表示意見。 

鍾委員佳濱：第 6 案併入第 7 案，意思是一樣的，那就以第 7 案為主嘛！ 

主席：宣讀第 7 案。 

7、 

有關中小學校午餐之供應，為確保學生之飲食健康，教育部應鼓勵優先採用在地當季食材。

針對特定地區食材之禁止使用，請教育部依衛福部專業之評估及相關規定辦理。 


